



23 NOVEMBRE 2023 JOURNÉE DÉPARTEMENTALE À BEAUVAIS

La ville de Beauvais, chef-lieu du département de l'Oise a été choisie cette année pour organiser notre journée départementale. A l'image de l'année passée, 20 convives ont pu partager, au restaurant « Chez Grand-Mère », des moments de convivialité et de retrouvailles dans un cadre atypique, véritable musée émaillé d'une multitude d'appareils, d'objets, de documents issus des années 50 et 60.

La journée débute par le traditionnel Kir d'accueil suivi par un déjeuner traditionnel et copieux, reflet de ce lieu hors du commun. Parmi l'assistance nous avons remarqué, avec plaisir, la présence



d'adhérentes de la région parisienne ainsi que de personnes non coutumières de ce genre d'évènement.

Le service fut efficace et marqué par un patron doté d'un caractère très jovial.

A noter également, en clôture, la prestation de Peter Houcke prestation musicale toujours appréciée.

Après-midi, quartier libre. Les invités purent flâner dans la ville ou visiter des lieux historiques : la cathédrale Saint pierre, le Musée de l'Oise ou contemporains : le Quadrilatère, le Parc Marcel Dassault.

● Gérard Balland,
Isabelle Lenoble,
vos délégués



En régions...

Les journées départementales

OISE

